"Von guten Mächten wunderbar geborgen..."

Adelheid Häberle

Herzlichen Dank

sagen wir von Herzen allen Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten, die sich in der Trauer mit uns verbunden fühlten und ihre Anteilnahme in so vielfältiger Weise zum Ausdruck gebracht haben.

Besonderen Dank

-Herrn Pfarrer Eiding für die einfühlsamen und tröstenden Worte
-Fr. Buyer für die schöne musikalische Umrahmung der Trauerfeier
-Gärtnerei Klumpp für den wunderschönen Blumenschmuck

Mareike und Jan mit Familien

Flein, im März 2021